

El Directorio de Antel llevó a cabo una visita en Guaviyú de Arapey en el marco del programa Antel Integra

Salto



Publicada el: 15/10/24	Visitas: 153
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 40	Puntaje: 4.1

https://www.ultimasnoticias.com.uy/salto/el-directorio-de-antel-lleva-a-cabo-una-visita-en-guaviyu-de-arapey-en-el-marco-del-programa-antel-integra_5340.php



Salto

El Directorio de Antel llevó a cabo una visita en Guaviyú de Arapey en el marco del programa Antel Integra

Visita del Directorio de Antel a Guaviyú de Arapey para fortalecer el programa Antel Integra

Visita a Guaviyú de Arapey: Avances en Conectividad Rural

El Directorio de Antel, acompañado por el director de Descentralización, Álvaro Gómez, y el diputado Álvaro Lima, realizó una visita a la localidad rural de Guaviyú de Arapey, situada en el municipio de Colonia Lavalleja. Esta visita forma parte de una gira destinada a evaluar los logros y avances en la región, en especial en el contexto del programa Antel Integra.

Intervención en la Comunidad

Álvaro Gómez resaltó la relevancia de atender las necesidades de las comunidades rurales para mejorar su calidad de vida.

“Estamos cumpliendo con el municipio de Colonia Lavalleja, realizando un recorrido con el Directorio de Antel y el diputado Lima, para apreciar los avances logrados en la sala informática habilitada gracias al programa Antel Integra”, manifestó Gómez.

Asimismo, agradeció a los funcionarios involucrados y al alcalde Antonio Tejeira por su dedicación y apoyo constante.

Por su parte, el director de Antel, Ec.

Daniel Larrosa, expresó su satisfacción por las contribuciones realizadas desde el Directorio de la empresa estatal a esta necesidad esencial de la comunidad.

“Hoy, junto a la Intendencia y al diputado Lima, visitamos un lugar donde se ha concretado una intervención que mejora el acceso a la tecnología y las telecomunicaciones para sus habitantes.

Para nosotros, salir de la capital y establecer contacto directo con estas localidades es gratificante, ya que nos permite optimizar la gestión y proyectar futuras acciones”, afirmó Larrosa.

Compromiso con el Desarrollo Local

El alcalde de Colonia Lavalleja, Antonio Tejeira, destacó la importancia del apoyo recibido de Antel, la Intendencia y las autoridades presentes.

“Este tipo de acompañamiento es fundamental para continuar avanzando en el desarrollo de nuestra comunidad”, indicó Tejeira.

Finalmente, el diputado Álvaro Lima enfatizó el compromiso de seguir trabajando de manera coordinada con las autoridades locales y nacionales, recorriendo el departamento y gestionando soluciones que beneficien a la población.

“Es crucial mantener este contacto directo para entender mejor las necesidades y lograr resultados concretos”, concluyó Lima.

Fuente: Diario Cambio

Imágenes

EL DIRECTORIO DE ANTEL LLEVÓ A CABO UNA VISITA EN GUAVIYÚ DE ARAPEY EN EL MARCO DEL PROGRAMA ANTEL INTEGRA

El directorio de antel llevo a cabo una visita en guaviyu de arapey en el marco del programa antel integra

Tags

comunidad, necesidades, colonia, alcalde, avances, programa, integra, diputado, lavalleja, tejeira, directorio, municipio

Noticias relacionadas

3.6 * *El Senado dio luz verde a la iniciativa de refinanciación de deudas de la Caja de Profesionales*

3.9 * *Emiliano Lasa se despide de la final olímpica en salto largo por apenas tres centímetros de diferencia*

3.7 * *Termas del Daymán atraen a gran cantidad de visitantes, mientras que el camping de Arapey se llena de brasileños*

4.9 * *México: un alcalde en funciones por solo seis días fue víctima de un brutal asesinato; su cabeza fue hallada sobre el techo de un vehículo*

3.8 * *El municipio brinda apoyo a las familias damnificadas por el incendio en Pinamar Norte*

3.6 * *Alcalde responde a las críticas del Pit-cnt y detalla las razones detrás del desalojo de militantes en una feria del plebiscito*

4.0 * *El Congreso Nacional de Remo se instala hoy en Termas de Guaviyú, un evento que promete reunir a los apasionados de este noble deporte*

4.1 * *La III Escuela de Primavera en Guaviyú: un evento que conquista corazones y fomenta el aprendizaje comunitario*

5.0 * *Controversia en Mazan: Alcalde se disculpa tras polémicas declaraciones por el caso Pelicot*

4.5 * *Un militante presenta una denuncia contra un diputado del Frente Amplio, acusándolo de violentos actos dentro de su propia agrupación*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básket
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díalogos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
mascoteros
minuto a minuto
Mundo

Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024